
La formation du féminin des noms  

- Le nom varie en genre quand il représente un être animé.  

Les règles de formation du féminin des noms 

Règle Exemples  

Ajoute d’un “      “    à la forme du 
masculin *** 

Un ami /                
un adolescent /   

Doublement de la consonne finale 
+       “            “ 

Un Canadien /  
Un professionnel /  

Changement de terminaison:  

-f   Un sportif   

-x   Un époux   

-eur   Un voleur   

-teur  Un éducateur   

-er   Un messager  

-eau  Un jumeau  

 

- Certains noms féminins sont tout à fait ______________  des 

noms masculins.  

Exemples:    un oncle /                                un cheval /   

 

 

*** Le nom qui se termine déjà par ______   au masculin reste 

invariable au féminin.  

 Exemples:     Un journaliste   /     

       Un Belge /         


